

Esta patología es la primera causa de muerte evitable en España y afecta a dos millones de personas en nuestro país, de las cuales más del 70% están sin diagnosticar¹

ESTEVE pone en marcha Movimiento EPOC, una radiografía sobre el abordaje de esta enfermedad en España

Es el primer proyecto editorial centrado en recopilar el compromiso de los centros especialistas a la hora de abordar esta patología en nuestro país

El objetivo es hacer visible la realidad que deben afrontar los profesionales y reconocer la gran labor diaria y constante que llevan a cabo en este ámbito

La plataforma alojará entrevistas, artículos, fotografías y vídeos con el objetivo de alcanzar a más de 20 destacados centros en el año 2017

El <u>Hospital Quirónsalud Marbella</u> y el Hospital Universitario Dr. Peset (Valencia) ya forman parte de Movimiento EPOC

Barcelona, 20 de septiembre de 2017.- ESTEVE pone en marcha Movimiento EPOC (www.movimientoepoc.com), un proyecto que quiere reflejar las distintas iniciativas que se están llevando a cabo en España para mejorar el abordaje de esta enfermedad y, de este modo, tener una radiografía lo más completa y exacta posible sobre el tratamiento de la EPOC en nuestro país. Paralelamente, también quiere ser un reconocimiento a la labor diaria que desempeñan los profesionales sanitarios y a la realidad que deben afrontar.

La Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica (EPOC) es la primera causa de muerte evitable en España. Es prevenible en la mayoría de los pacientes –el 90% de los casos se debe al tabaco-. Actualmente, afecta a más de dos millones de españoles, de los cuales el 70% no están diagnosticados, y supone el 40% de las consultas en neumología². Además del impacto sobre la vida personal, social y laboral del paciente, la EPOC consume el 2% del presupuesto del sistema sanitario nacional, equivalente al 0,2% del PIB³.



La lucha de un colectivo por la calidad de vida de sus pacientes. Ante esta situación, <u>Movimiento EPOC</u> nace como el primer proyecto editorial cuyo objetivo es reflejar y recopilar la historia del compromiso de profesionales sanitarios (neumólogos, enfermeras, fisioterapeutas,...) y centros especialistas en la mejora de la asistencia y la calidad

de vida de estos pacientes. Además de esto, también pretende ser un reconocimiento al trabajo diario y constante que a lo largo de los últimos años ha ido transformando la evolución de esta enfermedad en España.

Así, la plataforma <u>Movimiento EPOC</u> aglutinará artículos, fotografías y vídeos, actualizando cada dos semanas sus contenidos con nuevas historias y abordando un gran abanico de experiencias, momentos y anécdotas protagonizadas por los servicios más prestigiosos del país. La meta durante 2017 es llegar a más de 20 centros, para luego, a lo largo de los años posteriores, ir ampliando esta cifra.

Dos centros de referencia ya se han sumado a la iniciativa

La plataforma Movimiento EPOC ya cuenta con los dos primeros centros adheridos a la iniciativa: el Hospital Quirónsalud Marbella y el Hospital Universitario Dr. Peset (Valencia).

El <u>Servicio de Neumología</u> del <u>Hospital Quirónsalud Marbella</u> (Marbella) es pionero en la introducción de nuevas técnicas que mejoren la calidad de vida de los pacientes, como por ejemplo la reducción de volumen, "consistente en la colocación de unas válvulas o stents dentro del pulmón en pacientes con enfisema pulmonar muy sintomático", explica el <u>Dr. José María Ignacio</u>, responsable del Servicio. También destaca la cercanía del equipo de profesionales sanitarios con los pacientes, a quienes se les ofrece un tratamiento personalizado, y el hecho de que actualmente España está a la vanguardia del abordaje de la EPOC en Europa y en el mundo.

Por su parte, el Hospital Universitario Dr. Peset (Valencia) desarrolla una neumología puntera adaptada a los tiempos actuales, con un servicio integrado por hospitalización, laboratorios de exploración funcional respiratoria, una zona de técnicas broncoscópicas, consultas externas (monográficas por patologías) y consulta de enfermería. "Todo ello en coordinación con el equipo del servicio y otras especialidades, así como con Atención Primaria", según la Dra. Eva Martínez Moragón, jefe del Servicio de Neumología del Hospital.

Referencias

- ¹ Recent Trends in COPD prevalence in Spain: a repeated cross-sectioned survey 1997-2007 Eur Resp J. 2010; 36(4):758-765
- ² Sociedad Española de Neumología y Cirugía Torácica (SEPAR)
- 3 Escarrabill J. "<u>The public health cost of chronic obstructive pulmonary disease</u>". *Arch Bronconeumol.* 2003 Oct;39(10):435-6. PubMed PMID: 14533991. Epub 2003/10/10. Costes sanitarios de la enfermedad pulmonar obstructiva cronica (EPOC). spa

Acerca de ESTEVE

ESTEVE (www.esteve.com) es un grupo químico-farmacéutico líder en España y con una importante presencia internacional. Fundada en 1929 y presidida por Joan Esteve, actualmente emplea a 2.473 personas, tiene presencia en Europa, EE.UU., México y China y en 2016 alcanzó unas ventas de 813 millones de euros. La compañía mantiene un firme compromiso con la excelencia, dedicando todos sus esfuerzos a promover la salud y mejorar la calidad de vida de las personas. La investigación constituye la principal seña de identidad de ESTEVE, que cuenta con un portafolio de proyectos altamente innovadores cuya última finalidad es aportar respuestas a necesidades médicas no cubiertas adecuadamente. El compromiso social es otra de sus señas de identidad de modo que ESTEVE vela para que todos los proyectos en los que colabora estén alineados con su visión de RSC.

Puedes seguir a ESTEVE en Twitter: @ESTEVE_news Y en Instagram: https://www.instagram.com/esteve_news/

Para más información, contactar con:

Mª José Egea, Atrevia, Tel. 93 419 06 30, megea@atrevia.com Olga Cajal, ESTEVE, Tel. 93 446 60 02 ocajal@esteve.es